



## Sichere Rad- und Fußwege

### **Beschlussvorlage:**

Die Verwaltung wird beauftragt, eine geeignete Fachfirma mit der Erstellung einer Untersuchung zu sicheren Rad- und Fußwegen in Affalterbach zu beauftragen. Ziel der Studie soll sein, einerseits bestehende Rad- und Fußwege im Hinblick auf Beschilderung und Sicherheit zu verbessern und andererseits das bestehende Rad- und Fußwegenetz sinnvoll zu ergänzen. Ein besonderer Schwerpunkt der Untersuchung soll die Sicherheit der Schulwege in Affalterbach sein.

### **Begründung:**

Sichere Rad- und Fußwege sind insbesondere für unsere Kinder sowie für ältere und eingeschränkte Mitbürger von größter Bedeutung. Zudem ist ein gutes Fuß- und Radwegenetz ein Anreiz, das Auto auch mal stehen zu lassen. Das ist insbesondere bei der Verkehrssituation in Affalterbach wichtig.

Es wird auf die Rad- und Fußverkehrsförderung des Landes Baden-Württemberg ([www.aktivmobil-bw.de](http://www.aktivmobil-bw.de)) sowie die Arbeitsgemeinschaft fahrrad- und fußgängerfreundlicher Kommunen in Baden-Württemberg ([www.agfk-bw.de](http://www.agfk-bw.de)) – bei der der Kreis Ludwigsburg Mitglied ist – verwiesen.

Affalterbach, 12.12.2024

Claudia Koch  
Gemeinderätin  
Unabhängige Liste Affalterbach

Thomas Stier  
Gemeinderat  
Bündnis 90 / Die Grünen